

COLOMBIA >

## Hocol, filial del Grupo **Ecopetrol**, sacudió su cúpula directiva: diez ejecutivos salieron en menos de 48 horas

La entidad vive una reestructuración interna que ha dejado fuera a altos cargos estratégicos, incluidos los vicepresidentes de producción y servicios técnicos

Por **Santiago Cifuentes Quintero**

07 May, 2025 07:56 a.m. CO

Facebook, WhatsApp, Telegram, LinkedIn, Email, Guardar



Remesón en Hocol: la salida de al menos diez altos ejecutivos en menos de 48 horas sacude la filial del Grupo **Ecopetrol** en plena reestructuración interna - crédito Ricardo Maldonado/EFE

En un sorpresivo movimiento dentro de la estructura de Hocol, filial del Grupo **Ecopetrol**, al menos diez altos ejecutivos fueron despedidos en menos de 48 horas, según reportó *El Tiempo*.



Te puede interesar:  
**Catherine Juvinao** recordó publicación de Petro en la que defendió a Iván Name: "Su gobierno es la misma corrupción"

La compañía presentó esta medida como parte de una reestructuración interna, **aunque ha generado gran incertidumbre en un momento crítico, marcado por nueve trimestres consecutivos de caída en las ganancias.**

ALKOSTO HiperAhorro -50% -55% -66% -33% -50% -50% -60%

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#).



Te puede interesar:  
**Petro reaccionó con dureza a orden de captura contra Iván Name**

ALKOSTO HiperAhorro -35% SONY COMPRAR

COMPRAR

PUBLICIDAD UNITED24 MEDIA

Los recursos minerales de Ucrania, valorados en 15 billones de dólares, son un objetivo prioritario para Rusia

Read more

PUBLICIDAD Children of Heroes Mamota for Children

\$28 can keep a Ukrainian child comfortable this winter

DONATE NOW



y Andres Calle por escándalo de corrupción en la Ungra

La situación se agudizó tras la renuncia de Luis Enrique Rojas Cuéllar, quien dejó la presidencia de Hocol el 30 de abril en medio de denuncias sobre presuntas irregularidades en contratos de venta de gas desde 2021 y supuestas maniobras para ocultar investigaciones ante la Fiscalía.

Aunque su salida parecía el cierre de un capítulo conflictivo, la reciente ola de despidos ha reavivado las tensiones dentro de la empresa.



Te puede interesar:

**Caso Ungrd: Ariel Ávila se refirió a la orden de captura contra Iván Name e insistió en la expulsión del Partido Alianza Verde**

Entre los ejecutivos cesados destacan figuras clave como Diego Orozco (gerente de perforación), Renato Caicedo (vicepresidente de producción), Cristian Ducuara Castaño (vicepresidente de servicios técnicos) y Fernando Córdoba (gerente de producción zona norte).

También fueron desvinculados Lilia Rizo (gerente comercial), Omar Espitia (gerente de seguridad industrial), Luis Benavides (gerente de facilidades), Raquel Pinto (gerente de abastecimiento) y Germán Mutis (coordinador de nuevos negocios).

**Algunos de ellos habían sido incorporados durante la gestión de Rojas Cuéllar,** mientras otros tenían larga trayectoria en la compañía.



Luis Enrique Rojas Cuéllar, expresidente de Hocol, renunció el 30 de abril en medio de cuestionamientos sobre presuntas irregularidades contractuales y filtración de información sensible - crédito Luis Enrique Rojas/LinkedIn

Hocol, en un comunicado interno, agradeció la labor de los ejecutivos salientes y les deseó éxito en sus futuros proyectos.

Sin embargo, empleados han expresado inquietud por la falta de experiencia de los encargados temporales que asumirán las funciones estratégicas, especialmente en relación con proyectos críticos como el pozo Mamey 4, ubicado en Ovejas, Sucre, de acuerdo con el medio mencionado.

Este escenario ocurre en un contexto de alta presión financiera para el Grupo **Ecopetrol**.

## Lo Último | Colombia

Luis Díaz vuelve a sonar para dejar al Liverpool: un histórico equipo de Italia lo tendría en carpeta de fichajes



"Yo me quería morir": el conmovedor testimonio de una madre que convirtió el duelo en amor por otros bebés

Claudia López arremetió contra el presidente por escándalo en la Ungrd: "Petro le trajo al Partido Verde corrupción"

Video: motociclista sin casco y en contravía evadió retén, se subió a un andén y terminó estrellando una señal vial

Mamá de María Corina Machado estaría en Colombia, según declaró Diosdado Cabello en transmisión televisiva

PUBLICIDAD

AD

**ALKOSTO**  
HiperAhorro

-42%  COMPRAR	-55%  COMPRAR
 COMPRAR	-46%  COMPRAR
-46%  COMPRAR	-50%  COMPRAR

## Te Recomendamos

- 1 Luis Alonso Colmenares aseguró que decreto sobre sistema de salud de los indígenas abre la puerta a la corrupción
- 2 Petro desautorizó a Laura Sarabia tras citar a la Comisión Asesora: "Yo soy el jefe de las relaciones exteriores"
- 3 Petro "le echó flores" a Álvaro Uribe y reconoció que la política de seguridad democrática fue "exitosa": así lo resaltaron en redes
- 4 Resultados de la Lotería de la Cruz Roja: ganadores del premio mayor, del carro y los secos millonarios del 6 de mayo
- 5 Último resultado de la Lotería de Cundinamarca: lunes 5 de mayo de 2025

La reciente designación de Bayron Triana como nuevo presidente de Hocol ha suscitado comentarios. Triana, **quien antes era gerente de estrategia en la vicepresidencia de energías para la transición de Ecopetrol**, es considerado cercano al presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa.

Según el mencionado medio, ambos coincidieron recientemente en un viaje a Doha, Qatar, junto al ministro de Minas, Edwin Palma, lo que ha despertado suspicacias sobre su nombramiento.

En medio de este panorama, la junta directiva de Hocol anunció la suspensión del proceso de desinversión de activos.

Según un comunicado oficial, se conformó un comité ad hoc encargado de recibir, evaluar y presentar las ofertas relacionadas, buscando garantizar la transparencia y el rigor en el manejo de este programa.

Además, se solicitó el acompañamiento de la Contraloría para asegurar la máxima vigilancia institucional.



Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, ha respaldado los recientes cambios en Hocol y firmó el comunicado oficial sobre la suspensión del proceso de desinversión de activos - crédito Luis Jaime Acosta/Reuters

El comunicado, firmado por directivos como Ricardo Roa, Juan Carlos Hurtado, Sandra Lucía Rodríguez, Elsa Jaimes, Graford Santamaría y el propio Luis Enrique Rojas, explicó que los contratos de comercialización de gas, bajo escrutinio en los últimos meses, han sido suscritos desde 2013 conforme a la regulación vigente, con respaldo técnico y económico de firmas independientes de prestigio.

Luis Enrique Rojas presentó su renuncia el 30 de abril y dejó oficialmente su cargo en esa misma fecha, **en un contexto marcado por denuncias internas sobre la presunta filtración de información sensible que afectaba la reputación de la compañía.**

A este clima de tensión se suma el reciente anuncio de **Ecopetrol** sobre el aplazamiento de la perforación del pozo Komodo, uno de los proyectos estratégicos más ambiciosos en la exploración costa afuera de Colombia.

La empresa informó que la decisión se tomó tras evaluar las condiciones impuestas por la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (Anla).

Aunque algunas de las exigencias fueron modificadas tras un recurso de reposición presentado por **Ecopetrol** y su socio Anadarko, persisten requerimientos que complican la viabilidad operativa en los tiempos previstos.



El proyecto Komodo, ubicado en aguas profundas del Caribe colombiano, enfrenta un nuevo aplazamiento debido a exigencias ambientales que complican su ejecución en los plazos previstos - crédito Procuraduría General de la Nación

Elsa Jaimes, gerente general de Costa Afuera y Exploración de **Ecopetrol**, señaló que las restricciones ambientales actuales requieren un análisis técnico y legal más profundo, **lo que imposibilita avanzar dentro de la ventana inicial que iba de finales de 2025 a comienzos de 2026.**

“Los requerimientos que persisten en la licencia ambiental requieren que hagamos ajustes y no nos da el tiempo para perforar en la ventana de 2025-2026”, explicó.

El proyecto Komodo, ubicado en aguas profundas —con una lámina de agua de aproximadamente cuatro kilómetros—, plantea un desafío técnico sin precedentes y es clave para el desarrollo de la exploración costa afuera del país.

**Ecopetrol** y Anadarko trabajan actualmente en la definición de un nuevo cronograma que cumpla con las exigencias regulatorias y asegure la sostenibilidad ambiental del proyecto.

Compartir nota:



#### Seguir leyendo

Tras la captura de Andrés Calle por caso de la Ungrd, reviven su alianza con Gustavo Petro: “Movieron toda su maquinaria”



Cabecilla de las disidencias de las Farc solicitado por EE. UU. en extradición fue capturado en Ecuador



Desde el 7 de mayo habrá nuevo requisito para entrar a Estados Unidos: estas son las nuevas reglas para los viajeros



#### + Temas Relacionados

Renuncias Hocol   Cúpula directiva Hocol   Filial **Ecopetrol**   Ricardo Roa   Presidente de Hocol  
Vicepresidente Hocol   Nuevos cargos Hocol   Colombia-Noticias



Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News



Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp



PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

## Más Noticias

### 'Yo me llamo': los imitadores se lucen ante los jurados que están en búsqueda de la perfección

Los participantes trabajan arduamente en la escuela para descrestar en el escenario, pero no todos logran hacerlo



### Catherine Juvinao denunció cierre del programa Estado Joven por parte del Gobierno por falta de recursos: "Hipócritas y falsos"

La representante a la Cámara aseguró que más de 13.000 jóvenes quedarán desprotegidos, puesto que dejarán de recibir incentivos para la realización de prácticas laborales en el sector público. En consecuencia, puso en duda los discursos de apoyo a las juventudes por parte de miembros de la administración



### EN VIVO Once Caldas vs. Unión Española por fecha 4 de la Copa Sudamericana: siga el minuto a minuto en Manizales

Los dirigidos por Hernán Darío Herrera quieren aprovechar su condición de local para enfrentar a los chilenos, que están obligados a ganar para seguir con vida en el grupo F



### Hijo de Pablo Escobar recordó cuando fue al Mundial Italia 90: "Pasé a saludar a mi papá y todo"

El hijo del capo afirmó que en ambas ocasiones estuvo acompañado de personal de seguridad, puesto que su padre y gran parte de su familia eran buscados por las autoridades



### Luis Díaz vuelve a sonar para dejar al Liverpool: un histórico equipo de Italia lo tendría en carpeta de fichajes

Pese a que el atacante colombiano estaría en charlas para renovar contrato con los ingleses, se conoció una información sobre el interés de un reconocido club que tuvo una mala campaña



MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

## Diplomados Virtuales Gratis

Capacítate y mejora tu perfil profesional con nuestros diplomados. ¡Inscríbete gratis!



Politécnico de Colombia

VIOLENCIA →

ENTRETENIMIENTO →

DEPORTES →





**Video: disidencias de las Farc atacaron con explosivos y ráfagas de fúsil una base militar en Suárez, Cauca**

**Destruyeron 13 laboratorios de coca del Clan del Golfo en el Caribe: tenían ganancias de 3.000 millones de pesos**

**Alarma por récord trágico de uniformados asesinados en Colombia en 2025**

**Alias Bichole y Piernas Limpias: los cabecillas del ELN y Clan del Golfo responsables de la ola de violencia en Chocó**

**Video: revelan el momento exacto en que secuestran a niño de 11 años en Jamundí: "No**



**'Yo me llamo': los imitadores se lucen ante los jurados que están en búsqueda de la perfección**

**Amaranta Hank relató la experiencia que la llevó a distanciarse del cine para adultos: "Demasiadas mentiras, demasiada negligencia"**

**Aída Victoria Merlano no quiere más pantalones 'apretaditos' como los de Jessi Uribe: "Cristo te llama a reflexionar"**

**Las películas más populares de Netflix Colombia que no podrás dejar de ver**

**Festival Cordillera 2025 calienta motores: se**



**EN VIVO Once Caldas vs. Unión Española por fecha 4 de la Copa Sudamericana: siga el minuto a minuto en Manizales**

**Hijo de Pablo Escobar recordó cuando fue al Mundial Italia 90: "Pasé a saludar a mi papá y todo"**

**Luis Díaz vuelve a sonar para dejar al Liverpool: un histórico equipo de Italia lo tendría en carpeta de fichajes**

**Hijo de Pablo Escobar reveló por qué se hizo hincha de Atlético Nacional: "Él nunca tuvo dudas de su amor"**

**Atlético Nacional siente más presión en la Copa Libertadores: Nacional de Uruguay le cambió**